

Comunicado Alianza Educativa

Los Duques de Sussex y la Vicepresidenta de Colombia visitaron El Colegio La Giralda ubicado en la localidad de Santa Fe en Bogotá y tuvieron la oportunidad de conocer el proyecto La Giralda Respira Paz de la mano de estudiantes y docentes.

Bogotá, 16 de agosto de 2024.

Los Duques de Sussex, Harry y Meghan, junto con la Vicepresidenta de Colombia Francia Márquez, visitaron el día de hoy el Colegio La Giralda. En su visita tuvieron la oportunidad de recorrer el colegio y conocer, de la mano de estudiantes y docentes, el proyecto La Giralda Respira Paz orientado a promover el bienestar y la sana convivencia escolar de la comunidad educativa.

Durante su visita tuvieron la oportunidad de recorrer el museo de memoria histórica dedicado a todas las víctimas del conflicto armado de nuestro país, visitaron un aula de preescolar donde compartieron con los estudiantes y vivieron una experiencia de aprendizaje guiada por el desarrollo de competencias socioemocionales. Así mismo, conocieron la iniciativa de agricultura urbana que promueve la cultura de la paz y el respeto por el medio ambiente. En esta estación, sembraron un árbol de Nogal como símbolo de su compromiso con la educación y el bienestar de nuestros estudiantes.

Finalmente, tuvieron la oportunidad de visitar el Gimnasio Socioemocional, un espacio seguro para desarrollar hábitos saludables y desarrollar competencias socioemocionales. Es importante destacar que gracias a esta iniciativa innovadora, actualmente el Colegio La Giralda está nominado en los *World's Best School Prizes* en la categoría *Supporting Healthy Lives* (Fomentando Vidas Saludables).

Desde Alianza Educativa celebramos con orgullo y agradecemos la visita de los Duques de Sussex, la Vicepresidenta de Colombia, la Primera Dama de Bogotá Carolina Deik y la Secretaria de Educación Isabel Segovia, quienes hoy nos reiteraron su compromiso con la educación de calidad, el desarrollo socioemocional y el bienestar de niños, niñas y jóvenes.



Sobre Alianza Educativa

Alianza Educativa es una organización sin ánimo de lucro conformada por cuatro instituciones líderes del sector educativo en Colombia (Colegio Los Nogales, Colegio San Carlos, Gimnasio La Montaña, Universidad de Los Andes), quienes desde hace 24 años decidieron aportar a la transformación de la educación pública en Colombia. Actualmente, Alianza Educativa administra 11 colegios públicos en 5 localidades de Bogotá, (Bosa, Ciudad Bolívar, Kennedy, Usme, Santa Fé) y un colegio privado en la Isla de Barú en Cartagena, ofreciendo las mejores oportunidades de aprendizaje académico y socioemocional a 12.331 estudiantes y sus familias.

Para conocer más acerca de nuestra organización visite nuestra página web: www.alianzaeducativa.edu.co

Información para prensa: comunicaciones@alianzaeducativa.edu.co - 3013453555 - Natalia Quiroga Avendaño.